



Integrada en los proyectos de recuperación ambiental en la Cuenca

## La Confederación Hidrográfica del Ebro adjudica el acondicionamiento del camino de coronación en la mota de la Almozara (Zaragoza)

- La actuación consistirá en la recuperación de la rasante y del firme del camino en un tramo de 2.140 metros de longitud, además de labores de limpieza y desbroce

**07, sept. 2010-** La Confederación Hidrográfica del Ebro ha adjudicado la adecuación del camino de coronación en la mota defensiva de la Almozara que incluye la recuperación de la rasante y el acondicionamiento de 2.140 metros de recorrido. La obra la ejecutará la empresa Excavaciones Hermanos Pociello, S.A. y supondrá una inversión de 142.157 euros.

Esta adecuación ambiental tiene como objetivo potenciar el camino de coronación de la mota de la Almozara como vía de esparcimiento ciudadano. Con su acondicionamiento se da continuidad aguas arriba, dirección Monzalbarba, con la conexión al GR-99 (Gran Recorrido del Sendero del Ebro) y aguas abajo, con el enlace directo a Zaragoza a través de las actuaciones de acondicionamiento de riberas realizadas con motivo de la Expo 2008.

Los trabajos consistirán en desbroces, limpiezas y podas selectivas en el talud y en el camino de ribera. Además, para reparar las erosiones existentes se excavará y nivelará la coronación del camino y después se extenderá una capa de zahorra sobre la que irá el firme.



## Otras actuaciones

El Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino continúa desarrollando, a través de la Confederación Hidrográfica del Ebro, una importante línea de actuación medioambiental en la Cuenca que responde, entre otros, al objetivo de mejorar la dinámica fluvial del río y minimizar así los efectos de las avenidas.

Precisamente hoy, el Boletín Oficial del Estado publica otro anuncio de una actuación medioambiental promovida por el Organismo de Cuenca. Se trata del acondicionamiento del cauce y parque fluvial en el barranco del Fresno, en Aniñón, Zaragoza, unos trabajos en los que se invertirán 235.300 euros.

Sólo en 2009, el Organismo invirtió 2.122.000 euros en proyectos para mejoras en cauces. Destacan los realizados en el río Riguel, en Sádaba (Zaragoza); en el río Huerva, en Cadrete (Zaragoza); en el río Chico de la Dehesa, en Jalón de Cameros (La Rioja); en el río Ribota, en Villarroya de la Sierra (Zaragoza); en el río Jalón, en Calatorao (Zaragoza); en el río Vero, en Barbastro (Huesca); en el río Linares, en San Pedro Manrique (Soria); en el río Jubera, en Murillo de Río Leza (La Rioja), en el río Ésera, en Graus (Huesca) y en el barranco de San Cristóbal, en Gallur (Zaragoza).

Además, ha destinado más de 1.280.000 euros a la recuperación de humedales para el periodo 2009-2010, actuaciones entre las que destacan la restauración del soto fluvial del río Queiles, en Los Fayos (Zaragoza); la restauración de la Laguna Nueva, en La Yunta (Guadalajara); la actuación en el humedal asociado a la balsa de Loza, en Orkoien (Navarra); la restauración del humedal de La Sima, en Rubielos de la Cérda (Teruel) y la adecuación del entorno del humedal de los Ojos de Pontil y La Alberca, en Rueda de Jalón (Zaragoza).

La Confederación Hidrográfica del Ebro ha llevado también a cabo otras importantes actuaciones en Balsa de Larralde (Zaragoza), Laguna de Bayas (Miranda de Ebro, Burgos), Ojos de Cimballa (Zaragoza) o en el río Relachigo (Herramélluri, La Rioja).